
先輩職員インタビュー

金沢公共職業安定所
職業相談第二部門 松本 侑也（令
和3年4月入省）

事務官（共通）

労働局に入ってよかったと思うことは、優しい職員の方が多く、若

手職員でも有給休暇がとても取得しやすいということです。不安なこ

と、分からないことがあれば何でも相談しやすい雰囲気が職場内にあ

り、仕事とプライベートも両立させやすいです。

基本的に2年に１回、石川県内の部署で異動がありますが、家庭の

事情等も考慮してくれますし、労働という枠の中で多くの経験を積み、

専門性を高めることができるため、社会人としての成長を実感しやす

いのもよかったと思うことの一つです。

労働局に入ってよかったと思うこと

受験生へのメッセージ

石川労働局は、優しい職員の方が多く、わからないことがあれば

何でも相談しやすく、有給休暇も非常に取りやすく、とても働きや

すい職場です。みなさんと一緒に働ける日を楽しみにしています！
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